



# かがやけ菅小



牧之原市立菅山小学校 学校だより

R6. 1. 17

## 令和6年のスタートです！

皆様、明けましておめでとうございます。

旧年中は大変お世話になりました。本年もよろしく願いいたします。皆様にとりましても、菅山小学校にとりましても、健やかで幸多い1年になりますよう祈念いたします。



1月5日（金）、冬休みが終わり学校が再開しました。子供たちは元気に登校し、久しぶりの友達や職員との会話にとっても嬉しそうないい笑顔を見せていました。

いよいよ3月19日（火）の修了式（6年生は3月18日の卒業式）まで今年度の授業日数も50日間になりました。今年もこの最後の50日は「ありがとうステージ」です。自分の成長に気づき、その成長を実現してくれた周りの支えに感謝することをねらいとしています。「ありがとう」という感謝の心をもてることは、前向きに生きる力や幸せを感じて生きる力を育てる一番の基本となります。「ありがとう」の言葉があふれる学校になるよう、私たち職員も子供たちに「笑顔でありがとう」を心がけていきます。「ありがとう」の輪が広がり、外の寒さに負けない温かな学校・学級にして、「明日も来たくなる学校」を目指していきます。

## 大谷選手ありがとう



ニュースでも報道されましたが、メジャーリーガーの大谷翔平選手が全国の小学校にグローブを3つずつ寄贈してくれました。本校にも冬休み中に届きました。右利き用の大と小、左利き用の計3つです。Meetによる「学校始まりの会」で全校児童に紹介した後、1月10日から16日までキャッチボールイベントを行い、希望者は何回もそのグローブをはめてキャッチボールを楽しみました。

大谷選手からのプレゼントは野球だけでなく全ての子供が将来の夢をもち、自分のよさを生かして夢を叶えるよう頑張っていこうという貴重なメッセージでもあります。そのシンボルとしてのグローブだという大谷選手からのお言葉もありました。大谷選手からのありがたいエールを大切に受け取り子供たちが自分のよさを伸ばすパワーにできたらきっと大谷選手も喜んでくださると思います。新春にふさわしい希望あふれる贈り物でした。



# 令和5年度後期表彰式②

様々なコンクールで優秀な成績を修めた児童が校長室で表彰されました。

## ○人権啓発ポスターコンクール

6年TYさん（奨励賞） 5年TSさん、6年IYさん、KIさん（入選）

## ○地区読書感想画コンクール特選 3年WNさん

○県席書コンクール特選 4年YRさん 6年TYさん・WSさん

○税に関する絵はがきコンクール入選 6年KIさん

## ○税の作品コンクール習字の部

（優秀・島田税務連絡協議会長賞） 6年 TYさん

※今回は、地区教育美術展や地区書き初め展の表彰が行われる予定です。



# 校内書き初め大会



9日に今年も書き初め大会を行いました。みんな冬休みの練習を頑張ったんだなということが伝わってくるいい字でした。どの子も一字一字に集中して真剣に取り組みました。しんと静まり墨の香りに包まれた体育館は、身が引き締まる緊張感があり、日本の新年の文化を感じる学習時間となりました。



# 3年警察署見学

1月12日（金）3年生は牧之原警察署に社会科見学に行きました。市民の安全を守ってくださる警察官の仕事や警察署の中を見学したり実際に白バイや災害派遣用バスに乗ったりするなど、本物体験に感動しながら



学ぶことができました。

# 能登半島地震募金

6年生主催で1月18日（木）から25日（木）までの間、能登半島地震の募金活動を行います。防災意識を高める学習を行うとともに、ボランティア精神も育みたいと考えます。ぜひ御協力お願いいたします。

# 1月・2月の教育活動

## <1月>

- 1/16(火) 6年薬学講座
- 17(水) 防災学習
- 19(金) ひまわりさん読み聞かせ
- 20・21(土日) 教育芸術祭 (静波体育館)
- 23(火) ペア読み聞かせ
- 24(水) 代表委員会
- 26(金) PTA役員会
- 27・28(土日) 親子読書
- 31(水) ひまわり号巡回



## <2月>

- 2(金) ひまわりさん読み聞かせ
- 5(月) PTAあいさつ運動
- 9(金) 新1年生入学説明会
- 10・11(土日) 家庭保健の日
- 11(日) 建国記念の日 
- 19(月) PTAあいさつ運動
- 20(火) 6年生ありがとうの会 学校運営協議会
- 23(金) 天皇誕生日 
- 24・25(土日) 親子読書
- 28(水) 地区別集会・地区別下校
- 29(木) 全校5時間授業 ひまわり号巡回

